



## Ayuntamiento Cubo de la Solana

El Ayuntamiento de Cubo de la Solana en nombre de todo el Municipio hace un llamamiento a los vecinos, empadronados, visitantes y todo el que esté vinculado de forma directa ó indirecta con el municipio para apoyar la continuidad de la Farmacia en este pueblo.

Son pocos los servicios que quedan dado que cada vez hay menos vecinos y nos vamos quedando poco a poco con menos servicios, mantener la farmacia ha sido para el Ayuntamiento una prioridad junto con el Centro de Salud, desde el Ayuntamiento pedimos que se utilice la Farmacia para comprar los medicamentos que necesiten ya que si no nos veremos obligados a prescindir de un servicio tan esencial.

Agradecemos de antemano la colaboración y ojalá sea suficiente.

### DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

